

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

RA Keller veröffentlicht Beitrag in IT-Business zum Thema "Gesetzliche Vorgaben für die eMail- Archivierung"

Nach wie vor werden eMails häufig in ihrer rechtlichen Bedeutung unterschätzt. Dies geschieht völlig zu Unrecht, da sie absolut rechtsrelevant sind und für ihre Speicherung zahlreiche Verstöße gelten. Bei Verletzung der Archivierungspflichten drohen empfindliche Strafen.

Der Beitrag wurde in der Ausgabe 22/2008 der Fachzeitschrift für den IT-Markt "[IT-Business](<http://www.it-business.de/>) " veröffentlicht.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt